

Esta página ha sido traducida por una traducción automática de www.deepl.com. Pasalo a tu familia, tus amigos, y tus queridos - a todas de cualquier país, de cualquier idioma.

Ayudanos a presentar estos mensajes en muchos idiomas a través de esta buena traducción automática. Pero: Como lo hacemos en tantos idiomas, no podemos cambiar las traducciones, sólo revisamos el texto, si alguien de nuestro proyecto entiende un idioma de estas traducciones. Espero que entiendan esta buena traducción automática.

Al servicio del proyecto de La Nueva Luz y MahaJyoti de Ralf A. Seger.

Más informaciones en <https://www.zeropoint-news.com> que constantemente será adaptado a las últimas informaciones y presentaciones de los últimos desarrollos.

SUSURRO CÓSMICO 11:11 con permiso de ©Jada Alesandra Seidl

Noticias del Universo

Actualización de turnos 1-julio 2019

21 de julio de 2019 Jada Alesandra Seidl

Jada Privado

ETIQUETA ADHESIVA 21/07

21 de julio de 2019 Jada Alesandra Seidl

Un largo ciclo superior ha terminado con los eclipses de sol y luna.

Este ciclo superior se dividió en muchos, a menudo casi siempre anidados, ciclos y fases más pequeños. La transferencia material y la creación de espacio en los pasillos del ser consciente y encarnado han jugado un papel formativo en toda la vida en esta rueda de la encarnación.

Muchas facetas muestran este cambio - en ti mismo, en el espejo o en la resonancia de tu entorno, en el cambio de forma geográfica y colectiva - en la conciencia de cada biosfera.

Pero el trabajo real comienza AHORA. El poder del corazón cósmico - Amor Puro - de Casiopea fue codificado en la noche del 16/7 al 17/7 (exactamente 10 días antes del comienzo del nuevo Círculo del Año Galáctico). Fluye con el poder del verdadero corazón del amor que todo lo abarca en el caos, la confusión del alma humana. Una corriente de luz con Qualia de fusión, que hace brotar las costras y las heridas del yo humano, vuestro templo divino del Yo Superior.

Una hiperluminación de las fuerzas cósmicas puede desencadenar más que nunca una alta sensibilidad, que a su vez se expresa en diferentes estados. Cuanto más centrado estés con este conocimiento en la profundidad, más fácilmente llegarás a la raíz de tu templo, más fácilmente se abrirán los témpanos de hielo (tropiezos del corazón, dolores de órganos, extremidades = enraizamiento de la realidad de tu alma que empuja en la materia) de la existencia encarnada. Ya hay todo en ustedes que se necesita para adaptar especialmente la encarnación humana a la gran encarnación evolutiva cósmica de su Vía Láctea. Los campos emocionales caóticos del ser no son, por lo tanto, una expresión inusual de tu alma. Encuentra su camino a través de una gran cantidad de confusión en la superficie exterior e indica dónde se encuentra el pro - bleme (PRO- FOR YOU-bleme, tareas sutiles difíciles de resolver) en la memoria del subconsciente.

La codificación de Kassiopeia ha desencadenado paralelamente una corriente cósmica del suroeste que a su vez tiene a los batallones EE Gabriel, EE Michael, EE Raphael trabajando desde ahora hacia el futuro.

La corriente del sur -el elemento fuego- acompaña a EE Gabriel, sostiene los poderes del corazón cristalino, la gracia de la creación penetra profundamente en el cuerpo astral para recibir el verdadero espíritu, el verdadero poder del amor y la devoción en llamas ardientes.

La corriente occidental acompaña al batallón de Rafael, que forma una simbiosis con el sol para actuar sobre el cuerpo etérico y el elemento agua. Es la Santa Voluntad en el ahora y para el futuro de todas las capas evolutivas de la verdadera vida fluir dentro de las conchas de su esfera madre de Gaias/Terra y dentro de sus miembros. De estas nuevas acciones nacen segundo a segundo, bloques

de construcción materializados de la creación al Nuevo Plano de Época en el ciclo interestelar cósmico de vuestro sistema solar y de todos los seres que viven en él.

Las fuerzas primarias de pensar, sentir, querer -conciencia, mental, voluntad- de los aspectos interestelares de la creación se anclan en el estado planetario de Gaia y la compleja encarnación humana con nuevas y amorosas inundaciones de conocimiento que hasta hace pocos días eran difícilmente imaginables. Mucho más fácilmente la fauna y la flora reaccionan aquí, tienen su conexión con el cuadro general siempre en el flujo de vida de todo lo que se mantiene y así se deslizan más fácilmente en el nuevo plano vibratorio de toda la evolución.

EE Miguel hace vibrar sublimemente el cetro de coordinación alrededor de la Unidad Trinitaria del Cuerpo del Alma Espíritu - que siempre ha estado presente en los codones - en el universo interior de cada individuo en sí mismo a la nueva grandeza de la naturaleza humana, conectando los tres puntos pasado, presente y futuro a la unidad.

La hija de Cassiopeia, la alquimista (farmacéutica del universo) Andrómeda, la hermana mayor de la Vía Láctea, ofrece apoyo en sus salas para curar los traumas de la actual galaxia de origen. Macro - como microcósmico también la última expresión de tu SER el templo del cuerpo.

Particularmente experiencias conmovedoras en el espacio tiempo/ suspensión dimensional, la comprensión de la trascendencia es posible en las horas nocturnas entre las 00.00.00 y las 4.00 am - ahora al comienzo de los Días del Perro - 22/7 - alineación de las vibraciones para el nuevo Año Galáctico - y el gran Portal León (Sirius Portal es el primer portal de un nuevo Círculo del Año Galáctico).

"Con la atención a mi luz azul profunda y brillante puedes conectarte conmigo y la unidad circulante del poder femenino del corazón y el amor maternal - sentir la inmensidad, la grandeza de todo lo que es - AMOR" - Cassiopeia

Recuerda el trabajo real, la formación de tu ser ha comenzado con el evento del eclipse lunar. Nueva corriente - nueva vida - nueva materia - nuevo eón - nueva dicha comienza en y contigo mismo tejiendo con todo lo que es - EE Michael

J.A.

Fuente de la imagen -Jada Privat

Gracias por su atención y sientan el impulso de apoyar este espacio, encontrarán la oportunidad en el Menulista de

donaciones de gracia

agradecemos con mucho amor por planes de la Nueva Luz

a **UniCaja: ES04 2103 0168 28 0010073697 BIC UCJAES2M**
o **PayPal: universidad.donacion@mahajyoti.net**

lo partimos entre la autora Jada Seidel y esta traducción de Ralf A. Seger

la autora soporte con las donciones otros proyectos espirituales;
nosotros lo aceptamos para el proyecto espiritual de la Nueva Luz

Impressum

escrito por la autora ©Jada Aleksandra Seidel
Traducido con permiso de Ralf A. Seger

<https://kosmischesgefluester.blog/>
<http://www.mahaJyoti.vision> y presentado

Ver más información: <https://www.zeropoint-news.com> de la MahaJyoti Vision.